11/05/13

Prensa: Diaria

Tirada: 15.732 Ejemplares Difusión: 13.240 Ejemplares

Página: 16

Sección: LOCAL Valor: 347,00 € Área (cm2): 145,6 Ocupación: 14,23 % Documento: 1/1 Autor: L.G. Núm. Lectores: 73000

■ INTERNACIONALIZACIÓN



El rector y el vicerrector de la Universidad de Ain Shams.

Salamanca ampliará su relación con Egipto a Ciencias Agrarias, Medicina y Turismo

ı G

Dentro del proyecto TEM-PUS-IDELE que la Comisión Europea concedió a la Universidad de Salamanca para impartir a partir del próximo curso el Máster en Lengua y Cultura Hispánicas en Egipto se celebra estos días un encuentro de los vicerrectores de las universidades egipcias de El Cairo, Ain Shams, Alejandría, Helwan y Minia con Salamanca.

Ayer, el rector Daniel Hernández Ruipérez recibió a los vicerrectores y aprovechó la

ocasión para explorar nuevas vías de relación. Así, firmó un convenio con la Universidad de Ain Shams para iniciar una colaboración en el área de Ciencias Agrarias. Por su parte, el vicerrector de la Universidad de Alejandría, Seddik Abdel Salam Tawfik, expresó al rector su interés en crear un programa de intercambio de estudiantes de Medicina v el vicerrector de la Universidad de Helwan, Maged M. F. Negm, expuso la misma intención para el área de Turismo.